



SECTION du BAS-RHIN

POUR NOUS JOINDRE
pendant la crise sanitaire :

fo.dgfip67@gmail.com
fo.dgfip.bas-rhin@gmail.com

06.09.18.72.27

AUDIOCONFERENCE 31 mars 2020

Les questions de FO DGFIP 67 / *Les réponses de la Direction*

CAS DE COVID DIRECTS OU INDIRECTS DANS LES SERVICES

Y a-t-il de nouveaux agents malades depuis la semaine dernière ?

Hier, 135 collègues étaient en congé de maladie dont 38 covid suspectés ou avérés. 2 collègues étaient hospitalisés.

PROTECTION DES AGENTS

- Ne faut-il pas réfléchir et anticiper dès aujourd'hui des mesures de protection physique des agents en contact avec les usagers, notamment dans le cadre de la prochaine campagne IR, dont les modalités concrètes restent encore à définir (plaques de plexiglas à commander et installer après recensement, autres mesures...)?

Nos 2 sites ouverts (HUS et EMS) sont déjà dotés d'une vitre intégrée.

La Directrice s'interroge sur la pose de plexiglas, et plus généralement sur les modalités de reprise de notre activité et des dispositions de la campagne IR. Elle a proposé aux organisations syndicales de lui faire remonter des idées sur les mesures à prendre !

- Où en sont les commandes et livraisons de gels, désinfectants, gants, masques, etc...d'initiative locale ou nationale ?

Les masques commandés par la Centrale devraient arriver à partir de demain mais on ne sait pas où pour l'instant (Nancy, Strasbourg, dans chaque département ?). Par lots de 2000. A raison de 2 masques par jour, cela nous permettra de tenir 10 jours, jusqu'à la prochaine livraison.

Les collègues de la logistique essayent de trouver des produits. Pas de nouvelles concernant l'arrivée de la commande nationale de gels.

Dans la sacoche livrée jeudi, il y aura 1 paquet de lingettes désinfectantes et 1 gel hydroalcoolique.

De nouvelles commandes de divers produits ont été effectuées. Les livraisons sont prévues à compter de demain.

La livraison de gel prévu le 17 avril (marché UGAP – commande locale) sachant qu'il n'y a pas de garantie sur la date de livraison.

- TELETRAVAIL : les PC portables attendus sont-ils arrivés ? Un déploiement a-t-il pu être initié ?

La livraison a eu lieu vendredi dernier à la CID pour paramétrage. Les 5 premiers portables ont été déployés aujourd'hui. L'attribution est nominative. Une livraison par lot se fera sur les sites les plus importants du département.

2000 à 2500 micros portables et ultra-portables vont être livrés à la DGFIP et distribués au prorata des agents dans les départements.

PLAN DE CONTINUITÉ D'ACTIVITÉ (PCA)

- Combien de collègues travaillent-ils en présentiel ? FO DGFIP 67 souhaite recevoir le recensement quotidien, puisqu'il existe.

Hier 285 présents sur les 1371 agents, soit 20,78%. La direction a affiné les consignes aux chefs de service qui les ont mieux comprises.

- Y a-t-il des services où le pourcentage d'agents en présentiel est supérieur à la moyenne ? Et si oui, pourquoi ?

Le pourcentage dépend de l'activité des services.

- FO DGFIP 67 souhaite recevoir les PCA, et leurs évolutions, conformément aux consignes du DG

Le PCA sera transmis par service, sur les missions prioritaires, une fois par semaine.

- SDE : la présence des agents non empêchés, par roulement, 3 jours sur 5, soit 60% du temps, est-elle compatible avec un présentiel minimum souhaité par les autorités et avec vos propos de la semaine dernière « besoin de très peu de monde avec des roulements » ?

Hier, 4 présents sur 25 agents dans l'effectif.

- Arrêté comptable : se fait-il une fois par semaine ou tous les jours dans les services ? Des consignes ont-elles été passées ?

L'arrêté à distance DDR3 provoquant des bugs, il est nécessaire de la faire en présentiel mais seulement une fois par semaine ! Pour Médoc, c'est à distance !

- Services Courrier : la permanence du virus sur le papier faisant débat, le principe de précaution ne voudrait-il pas que les courriers arrivés soient traités à J+1 par les collègues ?

Il n'y a pratiquement plus de courrier qui arrive sachant que les sacoches arrivent 2 fois par semaine. Pour la Direction, les mesures barrières suffisent.

Il faut utiliser les gants à usage unique envoyés le 16/03 dans les services pour ouvrir le courrier.

- CAMPAGNE IR : avez-vous des informations ? Quelle mobilisation sera demandée ?

Avant le début de la campagne IR, la grande priorité dans les SIP est de gérer l'accueil téléphonique et e-contact, et éventuellement, les accueils sur RDV. Compte tenu du retard accumulé, la direction s'interroge pour faire revenir plus de collègues mais en garantissant un éloignement physique dans les bureaux (aujourd'hui, il y a 11 agents au SIP Strasbourg).

Le début de la campagne IR devrait être décalé d'une semaine, avec également un décalage de la fin de campagne (fin de dépôt de la déclaration papier 8 jours après la fin de la télédéclaration).

On ne sait pas comment se fera la campagne de réception, sans doute beaucoup au téléphone. Il faudra des agents en plus grand nombre qu'aujourd'hui, alternativement, mais pas tout le monde non plus. Peut-être que certains agents pourraient répondre au téléphone depuis leur domicile.

En réponse à notre demande de précision, la Directrice a indiqué qu'il n'y aurait pas de remise en cause du confinement et des règles de sécurité liées à la distanciation.

inFO en + : nous avons appris que dans un département du Sud-Est, le DDFIP faisait faire par les chefs de service un recensement des effectifs mobilisables pour la campagne. Les OS de ce département craignent une mobilisation physique massive...

La note de campagne est sortie depuis « un moment ». La Direction locale va recevoir les diaporamas de présentations de la DG qui seront mis en ligne sur Ulysse 67. Les agents devront travailler dessus pour se préparer à la campagne. Il n'y aura bien entendu pas de réunions locales.

- Attention particulière SIE : Les SIE sont fortement sollicités. Au vu des annonces ministérielles et du calendrier, la situation va être compliquée. Une attention soutenue est-elle anticipée ?

Les tâches prioritaires évoluent. 5 Huissiers, volontaires et connaissant la matière, vont venir en renfort sur le Fonds de Solidarité, en télétravail.

1245 entreprises vont être appelées par des vérificateurs pour qu'elles réactivent les prélèvements et régularise celui de mars.

Une réunion des responsables de SIE a eu lieu vendredi dernier, ce matin pour les Trésoreries SPL et jeudi pour les SIP (avec notamment à l'ordre du jour la campagne IR).

- Comment se passe le télétravail en mode très dégradé pour les agents du CPS ?
La Directrice va contacter la responsable du CPS pour avoir des informations.

RESTAURATION

Une solution de panier repas a-t-elle pu être mise en place dans le Bas-Rhin ? Si non, une autre solution est-elle envisagée en local ou en national ?

Pas de panier repas dans le 67. Les éventuelles compensations seront décidées au niveau ministériel.

CONGES et ARTT

- Report des congés 2019 : sur Ulysse 57, on peut lire le report au-delà du 30/04 à due concurrence de la durée de la période de confinement démarrée le 17/03.
Nous confirmez-vous ?

Notre direction n'a pas les mêmes informations que le 57...elle n'a d'ailleurs pas d'information sur ce sujet...mais ce qui inquiète la directrice c'est le début de la campagne IR et la gestion éventuelle de ce report.

- Avez-vous eu un retour de la DG concernant les conséquences des ASA sur les congés et ARTT 2020 ? Avez-vous eu un retour de la DG concernant des éventuels congés retirés durant la période de confinement ?

Aucune

ENTRETIENS PROFESSIONNELS (sujet à l'initiative de la Direction)

Tous les entretiens d'agents, contrôleurs et inspecteurs ont eu lieu dans le Bas-Rhin.

**RETROUVEZ tous les COMPTES RENDUS des
AUDIOCONFERENCES LOCALES ET NATIONALES
SUR LE SITE INTERNET FO DGFIP 67**

(donc accessible de partout)